



## Concours d'affiches de la Semaine des Langues, édition 2020

publié le 06/02/2020

La semaine des langues approche et, comme les années précédentes, nos élèves ont rivalisé d'imagination et de talent lors du désormais traditionnel concours d'affiches.

Voici les affiches finalistes, élues dans chaque classe.

Maintenant, au tour des professeurs et autres membres du personnel de voter parmi les affiches finalistes pour élire celle qui deviendra l'affiche officielle de notre 4e édition de la Semaine des langues !

### Documents joints

 poster13 (PDF de 175.4 ko)

 poster12 (PDF de 177.9 ko)

 poster11 (PDF de 222.8 ko)

 poster10 (PDF de 273.3 ko)

 poster9 (PDF de 70.5 ko)

 poster8 (PDF de 132 ko)

 poster7 (PDF de 259.7 ko)

 poster6 (PDF de 240.6 ko)

 poster5 (PDF de 341.1 ko)

 poster4 (PDF de 114.8 ko)

 poster3 (PDF de 154.9 ko)

 poster2 (PDF de 180.2 ko)

 poster\_1 (PDF de 3.8 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.